

La République du Centre, 7 juin 2017

■ EN BREF

LA SOURCE ■ Un projet culturel partagé



PROJET. Les seniors et les jeunes générations à l'unisson.

Mercredi, les élèves du lycée des métiers Paul-Gauguin avaient invité les responsables du club des seniors pour le vernissage des tableaux effectués en commun dans le cadre du projet : Vivre et grandir ensemble et mieux se comprendre par le dessin : « Après une dizaine de séances de travail pour échanger sur le thème de l'intergénérationnel. Nous avons officialisé la fin du projet avec le vernissage de la fresque réalisée par les élèves et les seniors. C'est un moment de partage », a commenté Margaret Missimilly-Beraho, enseignante en techniques et sciences médico-sociales. Deux tableaux et un clip vidéo ont été offerts aux membres du club des seniors. ■